

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el lunes día 23 de Abril de 2018.

DECORACIÓN URBANA CON LA BICICLETA COMO PROTAGONISTA

El área de Cultura organiza un taller artístico en la Academia de Dibujo y Pintura. Las sesiones serán los sábados 28 de abril y 5 y 12 de mayo por la mañana.

El área de Cultura y Deportes del Ayuntamiento de Irun ha organizado un taller de creación artística en torno al tema de la bicicleta, que es el eje e hilo conductor alrededor del que se articula la programación anual del Centro Cultural Carlos Blanco Aguinaga (CBA) en 2018.

Precisamente este año se conmemora el segundo centenario desde la aparición de la bicicleta, hito que se va a aprovechar para abordar su historia desde distintas perspectivas. En esa línea, se va a celebrar un taller de decoración urbana para la creación de varias siluetas de ciclistas en madera.

Los participantes se involucrarán en el diseño de estas siluetas y su producción y se encargarán de darles color. El objetivo es crear unas siluetas de gran formato que puedan identificar las distintas actividades que se desarrollarán en Irun a lo largo del año en torno a la bicicleta. Se trata de un taller participativo el que la creatividad para colorear las siluetas será protagonista. Posteriormente, estas siluetas se colocarán en diversos puntos al aire libre de la ciudad.

El resultado de estos talleres permitirá además llevar el tema de la bicicleta más allá del CBA, extendiendo y abriendo ventanas de esta temática a diferentes lugares de la ciudad, en función de la programación concreta en cada momento.

Dónde y cuándo

El taller se impartirá en la Academia Municipal de Dibujo y Pintura (C/ Reina Fabiola, 28) los sábados 28 de abril, 5 y 12 de mayo, de 10:30 a 12:30h. Está abierto a todas las edades y las inscripciones son gratuitas. Las personas interesadas pueden inscribirse enviando un correo electrónico con sus datos a cultura@irun.org o a través del teléfono 943 50 54 08 en horario de 8:30 a 14:00h. Este taller está organizado por el área de Cultura y Deportes del Ayuntamiento de Irun y será dinamizado por Kromosoma Tailerra, especialistas en el diseño y fabricación artesanal de juguetes y otros objetos de madera, con experiencia en proyectos educativos en el tiempo libre.